

Protokoll der AStA-Sitzung Vom 24.03.2021

Beginn der Sitzung: 18:06 Uhr

Anwesend: Dimitrios Kapnas (EDV), Belinda Wißmann (FaSa), Saba Ahmed (Finanzen), Nadine Reichle (HoPo), Madita Malter (Kultur), Hannah Dobozy (Soziales), Melanie Backes (1. Vorsitz), Marie-Anne Engelskirchen / Janne Bittner (StuPa-Präsidium)

Entschuldigt: Clara Tabea Ketterer (Gleichstellung & Umwelt)

Unentschuldigt: Arnim Bogatzki (Sport)

Gäste: Alinor Labbé, Dr. Torsten Dörflinger

Vorgeschlagene Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 11.02.2021
3. Mitteilungen und Fragen
4. Willkommenswoche
5. Politisches Engagement
6. Verschiedenes

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 (Protokoll vom 11.02.2021)

Das Protokoll vom 11.02.2021 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen.

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):

FBR Mitglieder: Die letzte FBR-Sitzung war am 18.03.21.

Nadine Reichle (HoPo): **Nadine** und **Belinda** wurden in den Vorstand der LAK gewählt.

Madita Malter (Kultur): Keine Mitteilungen.

Dr. Torsten Dörflinger betritt die Sitzung um 18 :26 Uhr.

Marie-Anne Engelskirchen/Janne Bittner (StuPa-Präsidium): Der Bibliotheksausschuss hat sich mit der neuen Leitung der Bibliothek getroffen und über die Vorstellung der Bibliothek geredet. Das StuPa will Werbung für die restlichen Masken machen. Es sind Rassismus Vorträge, in Zusammenarbeit mit der Gleichstellungsbeauftragten des Fachbereichs, in Planung

Dimitrios Kapnas (EDV): Er zeigt den Stand des Videos, das das StuPa, über Studierende in der Corona-Krise, gedreht hat. **Saba** wird einen PayPal-Account für den AStA erstellen.

Belinda Wißmann (FaSa): Keine Mitteilungen.

Saba Ahmed (Finanzen): Keine Mitteilungen.

Hannah Dobozy (Soziales): Die erste Rechtsberatung ist für Anfang Mai geplant. Es gibt viele Angebote (z.B. Kulturkurse etc.), aber niemand bekommt das mit, weshalb **Dimitros** eine Unterseite auf der AStA-Seite erstellen wird, damit Angebote bekannter werden. Sie hat sich außerdem paar neuere Formate überlegt, für die sie Helfer:innen sucht.

Melanie Backes (Vorsitz): Sie berichtet über die Bachelorreform, aktuell finden Intensivtage statt. Es werden zwei verschiedene Bachelorstudiengänge konzipiert, ein BA Translation und ein BA Mehrsprachigkeit +.

TOP 4 (Willkommenswoche):

Alinor möchte das Campussanitärer Kickoff-Treffen in der Willkommenswoche machen. Der Termin soll an Frau Neu weitergeleitet werden, damit er ins Programm aufgenommen werden kann. **Alinor** erklärt, dass dies über Teams stattfinden wird. Dafür möchte Alinor, dass die Interessierten ihr eine E-Mail schreiben, um bei dem Treffen mitmachen zu können.

Belinda zeigt und erklärt den Discord-Server mit dem Namen FTScord, den sie mit **Isabell Güttler** (StuPa) erstellt hat. Sie freut sich über jede weitere Hilfe, um den Server weiter auszubauen.

Am 16.04. um 18 Uhr fängt der Spielekennlernabend an. **Belinda** hat mit **Julia Neu** über die Sprechzeiten während der Willkommenswoche gesprochen, die entweder vor Ort oder digital stattfinden werden. Die Sprechstunden vor Ort werden telefonisch im AStA-Zimmer von 10-13 Uhr stattfinden. Die digitale Sprechstunde wird von 10-16 Uhr auf BigBlueButton stattfinden.

Dimitrios fragt, ob er eine Podcast Folge aufnehmen soll für die Willkommenswoche oder die Folge der letzten Willkommenswoche teilen soll. Es wird eine neue Podcast Folge mit **Melanie** und **Belinda** aufgenommen.

Torsten erwähnt, dass 50 neue Austauschstudenten nach Germersheim kommen, um zu studieren und dass man auf dem Campus, falls es die Corona Regeln wieder zulassen, Treffen veranstalten könnte.

Es wird sich darauf geeinigt, dass nicht alle zur Infoveranstaltung der Gremien kommen sollen, sondern nur **Melanie**, **Belinda**, **Janne**, **Anne** und **Hannah**.

TOP 5 (Politisches Engagement):

Nadine hat ein kleines Statement erstellt über die politische Haltung des AStA/StuPa.

Melanie meint, dass man erst darüber diskutieren sollte, ob man als Gremien politisch handeln möchte oder nicht. **Anne** sagt, es wäre gut, wenn man schriftlich festhält, wofür StuPa und AStA stehen. Sie hat Rücksprache gehalten mit der Rechtsabteilung in Mainz und erklärt, was dabei herausgekommen ist.

Es wird beschlossen, dass der AStA sich zwar gesellschafts- sowie hochschulpolitisch einsetzen wird, jedoch weder Parteipolitik betreiben noch dem fzs beitreten wird.

Alinor Labbé verlässt die Sitzung um 19:43 Uhr

TOP 6 (Verschiedenes):

Saba fragt, ob schon die erste Anmeldephase begonnen hat, da es in Mainz schon eine gab. In Germersheim fällt die erste Anmeldephase aus.

Melanie weist darauf hin, dass es nun wieder Anwesenheitspflicht bei den StuPa-Sitzungen geben wird.

Nadine fragt, ob es einen bestimmten Tag gibt, an dem die AStA-Sitzungen stattfinden werden. Dafür wird **Melanie** eine Abstimmung erstellen. Es wird beschlossen, ein Kennlerntreffen mit AStA und StuPa zu machen.

Ende der Sitzung: 20:24 Uhr

Protokollantin: Saba Ahmed

1. **Vorsitz:** _____